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Rénovation de la Salle « Charles Lecat » 
 
 

        
 

Depuis le début du mois, avec l’aide de deux employés de l’équipe ADI Somme, Alain 
et André ont commencé les travaux de rénovation des plafonds de la salle polyvalente. 

 
La plafond est rabaissé au niveau des grosses poutres. Une ossature metallique et des 

suspentes ont été installées ainsi qu’une couche de laine de roche avec également 
changement des néons et de leurs supports.  

 
Ces travaux permettront une meilleure isolation de la salle mais aussi un gain non 

négligeable sur la consommation électrique du chaufage. 
  

Une autre équipe d’ADI Somme a entrepris le nettoyage de la salle polyvalente et la 
remise en peinture des murs et le lasurage des portes et fenêtres. 

 
D’autres travaux ont été faits au niveau du stade de foot avec le débroussaillage à 

l’arrière des sapins qui entourent le terrain, remise en état du grillage et des barrières 
mais aussi ponçage et mise en peinture de tout les portiques du marais. 

 
Philippe Barbé – Maurice Cailleux 

 
 



 

 

TRAVAUX DE REFECTION DE L’EGLISE  
SAINTE MARIE MADELEINE 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
       
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Depuis plusieurs semaines, des ouvriers 
de l’entreprise Payeux s’affairent à 
monter un échafaudage sur tout le 
contour du chœur de l’église. 
 
En cette fin de semaine 48, elle a même 
revêtu un voile blanc de protection. 
 

 
Echafaudage intérieur  

Percement de la voûte du choeur 

 

Amicale  

des sapeurs pompiers 
 

Le dimanche 15 novembre dernier, l’amicale des sapeurs pompiers 
organisait son loto annuel. 
 
Environ 120 personnes avaient pris place dans la salle Charles Lecat pour 
tenter de gagner les lots mis en jeu. 
 
L’amicale des sapeurs pompiers remercie de leur présence toutes les 
personnes qui ont pris part à cet après-midi. 
 
Merci également à l’association Chés péqueux de Woignarue d’avoir 
offert une carte annuelle de pêche dans le marais. 

 



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

 

Vendredi 20 novembre, élus, employés 
communaux, retraités et amis étaient tous 
conviés à la salle des associations pour 
fêter le départ en retraite d’Annie. Le 
Maire a retracé son parcours 
professionnel qui a commencé en 1983  
comme agent de bureau dactylographe pour 
être ensuite nommée secrétaire de mairie 
en 1984 suite à l’obtention de son examen 
d’aptitude en juin 1984. Elle fut nommée 
secrétaire de mairie et titularisée à 
compter du 1 er  juillet 1985. 
 
Annie a dans son discours, retracé sa 
carrière et a tenu à remercier les 
personnes qui avaient partagé son 
quotidien durant son activité. Elle a 
remercié les personnes qui lui ont 
témoigné des marques de sympathie à 
l’occasion de cette soirée. Annie aura 
beaucoup de temps maintenant pour 
s’adonner à ses nombreuses passions comme 
le jardinage, la couture, la lecture, la 
marche….      
Nous lui souhaitons toutes et tous une 
bonne retraite. 
 

 

 

Bienvenue à notre nouvelle secrétaire 
de Mairie avec qui, vous avez peut- être 
déjà fait connaissance. 
Stéphanie VARIN a repris le poste 
d’Annie depuis le 1er octobre 2015 
Elle était auparavant en poste à la 
mairie de Saint-Quentin Lamotte. 
 



 

 

Les attentats du vendredi 13 novembre 2015 
 

L’attentat du vendredi 13 novembre a fait 130 morts et plus de 300 blessés. A Paris, les 
terroristes ont fait exploser 3 explosifs près du Stade de France. François Hollande a été 
évacué du stade pour sa sécurité et pour qu’il puisse gérer la sécurité du pays. Les terroristes 
ont également tiré sur des personnes dans deux restaurants différents et dans une salle de 
spectacle nommée « Le Bataclan » où il y avait un concert de rock. Les terroristes étaient 8 et 
3 étaient français. Après l’attentat, les gens ont recherché leurs proches car ils n’avaient pas 
de nouvelles de leurs familles ou de leurs amis.  
Le lundi 16 novembre, nous avons parlé de ces évènements. Madame Masson nous a 
demandé de noter nos sentiments et nos questions sur les attentats. Nous avons aussi 
regardé des petites vidéos qui expliquaient ce qu’est le terrorisme. Les plus petits ont dessiné 
et ont fait une affiche avec des drapeaux français.  
A 10 heures, nous avons déposé des bougies et des fleurs dans le hall pour rendre hommage 
aux personnes décédées. Monsieur le Maire a fait un petit discours et nous avons fait une 
minute de silence. 
       Texte écrit par les élèves de CM1/CM2 

 

  

  
 

Le mot de la Directrice :  
Suite aux attentats survenus à Paris le 13 novembre, l'équipe enseignante a souhaité se  
mobiliser dès lundi pour tenter d'expliquer aux élèves l'inexplicable... Nous avons envoyé un 
mail et des messages aux parents pour que leurs enfants arrivent avec une fleur à la main le 
16 novembre afin de rendre hommage aux personnes tragiquement disparues. Malgré le 
week-end, le message est passé dans de nombreuses familles et la solidarité s’est installée… 
C’est avec beaucoup d’émotion que nous avons partagé ce moment avec nos élèves et nous 
remercions tous les parents qui, par ce geste, se sont associés à notre hommage. 
        Mme Masson et l’équipe enseignante 

 



 

 

Sainte Cécile 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Dimanche 22 Novembre l'harmonie municipale fêtait la Ste Cécile, patronne des 
musiciens, représentée par notre déposante Mlle Cécile PINEAU.  

Les musiciens, leurs familles et amis se sont retrouvés salle Charles Lecat où ils ont 
rendu hommage à leur présidente Hélène, leur saxophoniste Armand ainsi qu'aux 
victimes des attentats du 13 Novembre, avant de procéder à la traditionnelle remise de 
médailles. 

Lionel PALANDRE a reçu un diplôme de fidélité pour 5 ans et Sylvie DARGNIER          
un diplôme de fidélité pour 10 ans. 

Gérard MIDOUX s'est vu remettre la médaille de vétéran pour ses 65 ans et Claude 
DEVILLERS la médaille d'or avec palmes pour ses 65 ans de service. 

 Un hommage particulier a été rendu à René DOUDOUX, récompensé pour ses           
70 années d'assiduité au sein de l'harmonie. Il a reçu la médaille d'or avec palmes et 
étoile. 

 A l'issue de la cérémonie, tous ont partagé le repas préparé par Franck et son équipe. 

 

 

 

     

      

 



 

 

Hommage à René Doudoux  (Woignarue, Ste Cécile, le 22 Novembre 2015) 
 
        C'est en 1943, à l'âge de 12 ans, que René eût envie d'apprendre la musique, car il voulait 
jouer de l'harmonium. Il est donc allé trouver l'Abbé Holleville, qui dirigeait et qui a créé notre 
société, qui s'appelait Fanfare, à l'époque. Celui-ci lui dit : « Tu sais, faut pas venir tout seul, 
amène des copains avec toi ». C'est ce qu'il fit, et il se sont retrouvés à 7. Pendant 2 ans René 
suit les cours de solfège, puis il commence à jouer de l'alto. Mais cela ne durera pas, car après la 
guerre, Charles Lecat prend la baguette, et il lui demande de jouer du baryton. Il accepte, et c'est 
avec beaucoup de motivation qu'il poursuit l'étude de cet instrument, qu'il n'avait sans doute pas 
espéré. La preuve, lorsque ses copains se sont mariés, ils ont tous quitté la Fanfare, alors que lui 
seul est resté. 
 
       Sa persévérance fut récompensée lorsqu'il partit effectuer son service militaire en 
Allemagne, au 1er régiment d'infanterie de Donaueschingen, en Forêt-Noire. Lorsque le médecin 
lui annonce : « Vous êtes trop grand pour votre poids, on peut vous ajourner pour 1 an », il 
répond : « J'y suis, j'y reste ». C'est alors que grâce à sa ténacité, et suite à des circonstances 
heureuses, il apprend le cor-alto, et se retrouve affecté dans la musique. Cette musique qui était 
dirigée par le Capitaine André Semler-Collery, compositeur, et frère du non moins célèbre Jules 
Semler-Collery, à qui l'on doit plusieurs compositions et arrangements. René était donc entre 
bonnes mains, et il devint caporal au bout d'un an.   
 
       En vérité, tout cela était inattendu, car il ne pensait pas, lui, venant de Woignarue, qu'à 
l'armée il aurait passé la plupart de son temps entre répétitions et concerts. C'était une vie de 
musicien professionnel. Mais bien que l'envie de rester lui soit passée par la tête, il décide de 
rentrer en France, après 18 mois de bons et loyaux services. 
 
        A son retour, en octobre 1953, il reprend le baryton, et cet instrument, il ne le quittera plus. 
Il en assurera d'ailleurs la partie, sous les directions successives d'Anthime Devillier, de Georges 
Bonard, et de moi-même. Il faut souligner que René est le seul musicien en activité, à avoir joué 
de la musique avec les 5 chefs qui ont dirigé la Fanfare, qui depuis le 15 octobre 1983 est 
devenue Harmonie Municipale.   
       
      Permettez-moi d'ajouter, que pour tenir aussi longtemps il faut savoir faire des sacrifices, ne 
serait-ce que pour venir à la répétition sans avoir soupé, alors que le travail n'est pas terminé, 
mais toujours avec le sourire. 
 
      C'est donc avec grand plaisir que nous lui avons remis la médaille d'or avec palmes et étoile, 
pour 70 ans de service.             

Joël Rogge. 
 
 
 
            

 
 
 
 
 
 
 

 

 



 

 

 
 

 
 
 
 
 
 

     
 

     
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

En ce jour d’anniversaire de l’armistice 1918 et pour ne pas 
oublier ce « Devoir de Mémoire » les membres de la section 
UNC, le Corps local des sapeurs-pompiers, l’harmonie, les élus 
locaux, les enfants des écoles et la population se sont rassemblés 
devant la stèle de l’église et devant le monument aux morts. 
Après les allocutions du Président de l’UNC, Mr Michel 
Tavernier et du Maire, Mr Alain Hénocque, après les dépôts de 
gerbes, la Marseillaise chantée par les enfants des écoles et un 
retour à la salle Charles Lecat, le Caporal Jacques Depoilly 
recevait un diplôme et une médaille pour 30 années de service 
Un vin d’honneur était servi pour clore cette matinée. 

Le 11 novembre 1915, il y a cent ans, la France, l’Europe et une partie du monde sont 
engagées depuis près de quinze mois dans ce qui allait devenir la Première Guerre 

mondiale. Les combats s’intensifient dans nos territoires, en Champagne, en Artois, dans 
les Vosges mais aussi sur le front d’Orient : l’année 1915 sera la plus meurtrière de tout le 

conflit. 
Au cours de l’année 1916, la France va connaître deux batailles qui marqueront à jamais 

ses paysages et les familles de millions de soldats.  
A Verdun le chiffre des pertes françaises et allemandes s’élève à 700000 ; dans la Somme, 

les pertes atteignent le million. 
 



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Agenda de décembre 
 
Samedi 5   Commémoration Fin de guerre d’Algérie-  11h30 devant la mairie 
    Téléthon – lavage des voitures par les pompiers de 8h30 à 12h30 
samedi 12    Sainte Barbe des Sapeurs-pompiers 
dimanche 13   Père Noël en calèche dans les rues du village par les Parents d'élèves 
jeudi 17    Repas de fin d’année de l’association des Aînés – 12h30 salle Charles Lecat 
vendredi 18     Père Noël des écoles 
samedi 19    Père Noël des Pompiers 
 

 

Association des Parents d’élèves 
 
Mercredi 28 octobre, une cinquantaine 
d’enfants déguisés se sont rassemblés pour 
fêter Halloween. 
Encadrés par les membres de l’association 
et des parents bénévoles, ils ont sillonné 
les rues du village à la recherche de 
friandises. Ils ont ensuite partagé un 
goûter. 
L’association remercie les habitants pour 
leur accueil. 
Le samedi 7 novembre a eu lieu le repas 
campagnard. Une centaine de gourmands, 
petits et grands, ont apprécié les assiettes 
garnies de camenberts rôtis au barbecue !  
Nous remercions vivement tous les 
participants à cette soirée.    Les membres 

 


